LDI 26CGE 109

CYCLISME À l'occasion de la Rapha women's 100, des Drômoises se sont réunis pour une sortie entre fille

100 km pour promouvoir le vélo au féminir

Parfois on comprend les femmes de vouloir faire" des trucs entre filles", en observant l'ambiance amicale, chaleureuse et détendue de cette sortie cycliste féminine organisée à Valence par Marie Didier.

Cette sortie est la manifestation drômoise d'une journée lancée au plan international par le fabricant de vêtements cyclistes anglais Rapha.

Partout dans le monde, il est suggéré aux femmes de se rassembler entre elles pour parcourir 100 km à vélo le même jour, afin de promouvoir le vélo au féminin qui, rappelons-le, compte de très grandes championnes, dont notre fierté nationale, Jackie Longo, au palmarès inégalé.

8000 participantes dans le monde

Dans le même temps il est regrettable que certaines compétitions, comme le Tour de France féminin, aient disparu; il semble qu'un tour de la Drôme féminin ait, lui aussi, vécu! Par contre de très nombreuses femmes participent à l'Ardéchoise.

L'année dernière, 8 000 femmes dans le monde ont répondu pour la première édition de cette initiative privée, et nul doute que cela ira crescendo.

Marie Didier avait choisi un très joli itinéraire, avec quelques petits cols, en partant du kiosque Peynet, puis direction l'Ardèche jusqu'au pont de Charmes; de là, direction la Drôme à Livron/ Loriol et traversée des trois beaux villages perchés Cliousclat, Mirmande et Marsanne, et retour par La Roche-de-Grane, Grane, Étoile, Beauvallon pour enfin rejoindre Valence. La sortie a été un réel succès, les jeunes femmes étaient ravies de la très bonne organisation de Marie Didier, et du temps magnifique.

Cependant, les femmes n'étaient pas vraiment qu'entre elles... la voiturebalai pour le ravitaillement était pilotée par un homme!

Contact : Marie Didier 06 73 13 54 48



Les participantes autour de Marle Didier, l'organisatrice, juste avant le départ.



